

Votos para el 2021,



Felices fiestas del Soberano Santuario Khorshed,

Altair , Bryan, Charles, Denis, Emilio, Franzina, Gastone, Gérard, Guy, Joseph, Nathan Sylvie, y otros, que trabajan incansablemente en la sombra, sin olvidar a nuestros ... dos Alain, Bruno, Carlo, Christian, Patrick, Xavier, Jacques, Jean, Jean-Loup, Michel, Véra ... para estos tiempos agitados, saqueados, perturbados, conmocionados, agitados entre el final de un año muy agitado y un nuevo año para el que será necesario, para el hombre, volver a la razón.

Una razón amorosa de la naturaleza, de la vida, de la visión tranquila, serena, justa, conforme a la verdadera naturaleza de las cosas y de los seres que pueblan nuestra Madre Tierra.

Aprender a apreciar las alegrías pero, también, la conciencia de los deberes debida se debe

Cálidos pensamientos
Profundos afectos,
Cuida de ti mismo,



El presidente del soberano santuario « Khorshed »
Gérard Baudou-Platon

Votos personales para el 2021,

Hay en este mundo una increíble diversidad de sensibilidades que se refieren a ... lo esencial. Nos guste o no, esto es un hecho ... Sería pretencioso y epistemicida verlo de otra manera, es decir, obligado a un pensamiento único, por profundo que sea.

Nada puede dictar la conciencia individual. Todo debe inscribirse en la posibilidad de expresar toda convicción, de vivir toda experiencia, ya sea profana, masónica, espiritual o religiosa. El hombre está hecho de tantas inspiraciones que presionándolo en su multiplicidad es capaz de garantizar el acceso a la unidad (Cada uno se alimenta de los demás). ¡El acceso al conocimiento no admite ningún obstáculo, lo afirmamos en nuestros rituales!! ... entonces cada camino es un libro abierto hacia un patrimonio insondable.

los francmasones son los que caminan, escrutan y cavan porque ningún avance en la conciencia se hace sin un trabajo constante y sin el respeto de los valores universales que implica nuestra verdadera esencia...

2020 habrá demostrado ser el más nefasto de la actividad humana, pero, por desgracia, no el peor que podría, bien, venir si no se tuviera cuidado. Ordo Ab Chao ... porque de estos momentos oscuros se puede sentir el nacimiento de nuevas posibilidades y nuevas formas de organización social, económica, ética e incluso familiar. ¿Serán descubiertas para ser útiles? El Año 2021 debe ser el año de la recuperación, porque si el error es humano, perseverar en él es diabólico(*)

El progreso de la ciencia como los alcanzados por las meditaciones más profundas, nos informan y, hoy, nos será imposible explicar que no sabíamos ... No cabe duda de que el hombre decide compulsivamente ser "brujo" con juegos de ... monedas.

Nosotros masón no liberarán el "tabaco" porque aceptar "cualquier cortina de humo" nos hace culpables.

El mundo profano debe recordar que ninguna llave constituye un ábaco que permita atribuir un sello de calidad o de exactitud a lo que es o a lo que acontece. Toda obligación sin aceptación en conciencia está sujeta a un acto liberticida ... La única salida para un mundo que mira hacia el descubrimiento de la verdad y el progreso, ya sean científicos, sociales o económicos, es hacer la elección

del la cultura,
investigación libre e independiente,
el libre albedrío y la libre investigación para todos los investigadores, sean quienes sean (en particular los que tienen vocaciones y aptitudes para escrutar la vida en estos aspectos más íntimos).

La creencia en las metodologías presentadas como sagradas es "de la fe del carbonero" y nos lleva a una... trampa, mortal (en el mundo científico esto se describe muy oportunamente

como un "abrazo fatal").

Es deber de todo gobierno satisfacer los medios necesarios para que el hombre, objeto de su propia investigación, esté seguro de los recursos necesarios para su misión.

La masonería no tiene vocación alguna de injerencia en la materia, pero todo masón consciente de su papel y de su calidad está obligado a velar por que los valores útiles para los derechos humanos y el respeto del medio ambiente, se cumplan los equilibrios necesarios para la vida y los recursos de cada uno para una existencia respetable.

No hay violencia que sea legítima ...

que esto debe ser inscrito en todos los cerebros en letras de oro, toda violencia debe ser juzgada según la ley, ya que cada acto debe ser apreciado en responsabilidad y según una ética cuyos principios se establecen al más alto nivel en la jerarquía de nuestras constituciones ...

Desde este punto de vista, nuestro trabajo es enorme y nuestra voluntad debe ser como la de los caballeros más aguerridos, a menos que dejemos nuestro planeta en manos menos preocupadas por la felicidad humana...

La Masonería no es una institución religiosa. Es una institución Cultural, Filosófica y Espiritual (a menudo) cuyo objetivo es ser el centro de la unión del pensamiento humano.

Su acción pasa por la creatividad de sus miembros.

En todo lugar, en todo tiempo, cualesquiera que sean los regímenes, actúa por el bien de toda la humanidad sin excepción de ningún tipo y, por lo tanto, no se doblega a ningún gobierno dispuesto a llevar ...

Masones de todos los Ritos, de todo Poder Masónico, tenemos que hacer saber lo que vale nuestro Arte, y lo que cada uno de nosotros es portador - (Sabiduría, Fuerza y Belleza) - qué inspiran nuestras herramientas cuando son utilizadas por hombres y mujeres conscientes de **su valor y de su visión para un mundo más armónico ...**

Que la regla, en el plano universal, nos conduzca a...

Que el compás abra en nosotros una mayor conciencia y,

Que finalmente, la escuadra ajusta todos nuestros actos ...

Que la mentira y la cobardía sean alejadas y combatidas ...

Que la exclusión sea eliminada de nuestro vocabulario ...

Que la Masonería llamada Especulativa se convierta en Operativa ...

y que en esto nos ayuden nuestros más altos principios y el coraje de encarnarlos

Frère Gérard,

(*) Errare humanum est, sed, perseverare diabolicum ... Sénèque